
VA Schulte berichtet über die Prüfung der Stadtkasse durch das RPA des Landkreises Friesland am 
03.12.2007 und beantwortet Fragen der Ausschussmitglieder. 
 
Der Rat möge beschließen: 
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 


